

DL **Projet Square Villaé : le chantier a démarré vieille route du Teil**

Le Dauphiné Libéré - 11 déc. 2023 à 19:34 - Temps de lecture : 2 min



Élus et partenaires du projet de construction de maisons du square Villaé situé au 44, vieille route du Teil.

Vendredi, le square Villaé situé au 44, vieille route du Teil, a fait l'objet d'une visite de chantier à l'occasion du démarrage des travaux de construction des maisons. En présence de Norbert Graves, président de Montélimar agglomération habitat, de Mme Clauzier, directrice du département Habitat et projets immobiliers, de José Yanez, architecte à l'agence AGC ainsi que des représentants de l'entreprise de travaux publics Audigier.

C'est sur un terrain de 8 400 m, au fond duquel se dresse une maison à l'abandon, que les travaux de défrichage ont débuté à l'aide d'une pelle mécanique. L'entreprise Audigier TP est en charge de préparer le terrassement et les tranchées pour les branchements du réseau d'eau potable, pluviale et autre électrique. L'architecte José Yanez a souligné, lors de cette visite de chantier, que les engins feront une pause en fin de semaine prochaine, afin que les riverains puissent préparer les fêtes de Noël en toute quiétude. Les travaux reprendront début janvier et continueront jusqu'au deuxième semestre 2025. Ce sont 19 lots qui sortiront de terre, et 19 entreprises différentes vont être sollicitées pour l'aménagement du site. Ce projet comptera 40 logements dont 37 neufs. La villa existante sera réhabilitée et transformée en trois logements distincts. L'ensemble des partenaires est satisfait de ce lancement de chantier, et voit déjà l'évolution du quartier actuel, avec en perspective une population bien ancrée, soucieuse de bien vivre dans un aménagement répondant aux attentes environnementales.